

Querétaro, sede de la Convención Nacional de Fiscalistas 2023

El estado de Querétaro cuenta con una gran responsabilidad tributaria, resultado de la disciplina de su gente, sus empresas y sus instituciones y a la par, tiene finanzas sanas que nos permiten afrontar los retos de la entidad, indicó el secretario de Finanzas estatal, Gustavo Arturo Leal Maya al inaugurar la Convención Nacional de Fiscalistas 2023.

Al dictar la ponencia “Fortaleza tributaria”, el funcionario estatal resaltó que la coyuntura y los retos que enfrenta Querétaro, han sido de consolidación en diversos rubros. Y destacó que se colocó como el primer estado en alcanzar la máxima calificación en escala nacional, por parte de las tres calificadoras internacionales: S&P Global Ratings, Moody’s y Fitch Ratings.

“Las calificadoras ratificaron y determinaron el grado de inversión ‘AAA’; ninguna entidad en el país tiene AAA con tres agencias en todo México, analizando, calificando y ratificando la fortaleza tributaria que permite contar con niveles de liquidez superior a la media nacional, así como obteniendo márgenes fiscales adecuados para atender obligaciones financieras e implementar proyectos de desarrollo a favor de la ciudadanía”, dijo.

El presidente Nacional de ANAFINET, Octavio Ávila Chaurand, señaló que los temas fiscales analizados, cuentan con la experiencia de grandes ponentes nacionales, como la directora Nacional de Incorporación y Recaudación IMSS, Norma Gabriela López Castañeda; el Magistrado de la Primera Sala Regional de Occidente Luis Enrique Osuna, el Gerente Senior de Recaudación y Cobranza Fiscal en el INFONAVIT, C.P. Jorge Quiroz Téllez.

En su oportunidad, el presidente de la Asociación de Fiscalistas del Estado de Querétaro, Carlos Mario Mejía Cruz, aseguró que la entidad representa el futuro, la inversión, el estado de derecho, el financiamiento estudiado y analizado para lograr movilidad ciudadana y ser trasmisores de energía, así como distribución equitativa del gasto social.

A la convención acudieron alumnos universitarios de las diferentes casas de estudios de Querétaro, especialistas de las barras fiscales, autoridades estatales, empresarios, entre otros, quienes se unieron en un gran ejercicio de discusión, análisis e intercambio de conocimientos y experiencias.